

Gazette de la Résidence

Saint Germain

BRIVE LA GAILLARDE

LE MOT DE LA DIRECTRICE

Chers Lecteurs,

Comme l'année dernière, notre établissement vous ouvre ses portes à l'occasion des Etats Généraux 2024. Pour cette nouvelle édition, nous aurons plaisir à partager et échanger ensemble en toute convivialité sur les enjeux d'aujourd'hui et de demain.

Nous vous convions à participer à cette après-midi le lundi 17 Juin, à 15h30.

Au plaisir de vous y retrouver,

Sincèrement

Directrice Etablissement
SERRE LEVET Sophie



ÇA S'EST PASSÉ À LA RÉSIDENCE



Le 1^{er} mai à la Résidence Saint Germain

Cette petite fleur qui annonce le bonheur a eu beaucoup de succès à la résidence Saint Germain, et cela pour tous, résidents et collaborateurs!

Journée mondiale de l'hygiène des mains

Cette année, c'est Leititia, infirmière référente qui nous a fait partager son savoir sur cette thématique. Au programme de la journée, atelier ludique pour tous, mais aussi quizz et conseils pratiques. Une belle journée riche en échanges entre résidents, personnels ou encore visiteurs. Rendez-vous l'année prochaine à l'occasion de la journée mondiale 2025!





ÇA S'EST PASSÉ À LA RÉSIDENCE



ATELIER THERAPEUTIQUE AUTOUR DE LA CUISINE

Atelier réalisé mensuellement à la résidence Saint Germain, alliant plaisir culinaire et échange, le repas thérapeutique est devenu un incontournable. Mené par Philippe, notre psychologue; Florianne, notre ergothérapeute et Isabelle, notre animatrice; les résidents ont confectionné en matinée des tartes aux pommes pour le goûter de l'ensemble de la résidence, puis s'en est suivi un repas partagé en salle invitée, en petit comité, pour permettre une fluidité des échanges.



SORTIE AU MUSEE LABENCHE

Cet après-midi, nos résidents ont eu le bonheur de passer un moment agréable au musée Labenche de Brive-la-Gaillarde, lors de l'avant-dernière visite de la saison. Ils ont eu l'opportunité d'explorer une nouvelle exposition temporaire sur l'électricité proposée par le musée. Pour clore cette sortie en beauté, un délicieux goûter a été préparé pour tous les participants.



NOS RESIDENTS ONT DU TALENT!

Chaque mois, Virginie, artiste peintre, propose des ateliers d'art-thérapie au sein de notre établissement. Les résidents se révèlent être de véritables artistes et comme tous les artistes, nous proposerons une exposition ouverte à tous courant septembre 2024. L'établissement se transformera en une galerie éphémère le temps de quelques jours. Nous avons hâte de vous présenter leur création, sortie tout droit de leur imagination. A suivre!



LA FÊTE DES MERES

Comme chaque année, Madame Fatima JACINTHO, élue à la mairie de Brive et représentante du Grand Âge pour la ville est venue à la résidence Saint Germain à l'occasion de la fête des Mères et a offert 5 bouquets de fleurs pour embellir les salons des étages. Une délicate attention de la municipalité que nous remercions chaleureusement.





Depuis début mai, vous retrouvez l'actualité de notre résidence sur le réseau social interne de notre établissement, appelé my emeis. Chaque jour, nous postons les activités réalisées, mais aussi des messages d'information à votre destination. Vous pouvez également consulter les menus et animations des semaines à venir. Un petit flyer explicatif est disponible à l'accueil, il récapitule tous les étapes de la connexion au réseau. Besoin d'aide? Toute l'équipe se tient à votre disposition pour vous accompagner dans la mise en route de l'application.



LES PERCUSSIONS DE SASSOU

En ce mois de mai, c'est Sassou qui est venu célébrer les anniversaires du mois des résidents de Saint Germain. C'est toujours un plaisir de l'accueillir, au rythme de ses percussions et de sa musique toujours aussi endiablée, il apporte de la bonne humeur au sein de la résidence. Plus qu'une après midi musicale, c'est un véritable moment de partage pour tous.



FORMATION DES EQUIPES

- Bienveillance
- Traçabilité des produits entamés
- Démarche TOP
- Hygiène des mains
- Tenue professionnelle
- Plats témoins
- Traçabilité du nettoyage





PROJETS EN COURS

« Des projets...Nous jamais! »

DES CARTES POSTALES POUR DES SOUVENIRS MEMORABLES

Floriane, notre ergothérapeute, anime actuellement un atelier sur les cartes postales en unité de soins adaptés. Les résidents ont l'opportunité de se remémorer et de décrire des paysages ainsi que des métiers d'antan. Ce travail de mémoire revêt une importance capitale, constituant un beau projet qui a marqué tout le premier semestre de 2024.



L'INSTANT DES AIDANTS

Devenu un véritable enjeu de santé publique, la place des aidants familiaux est primordiale dans notre société, prendre soin d'un proche est devenu leur quotidien mais qui prend soin d'eux? De vous? Philippe, notre psychologue propose des temps d'échange dédié aux aidants familiaux, chaque mois au sein de la résidence. Aucune inscription au préalable n'est requise, le but de cette rencontre est d'apporter soutien, conseils ou simplement de partager. Une rencontre a été organisée le 17 mai dernier, la prochaine est programmée au 14 Juin. Pour plus d'information, n'hésitez pas à vous rapprocher de Philippe, notre psychologue.



AGENDA

«Demandez le programme »

- 4/06 : Sortie au musée Labenche
- 17/06 : Rencontre des états généraux
- 18/06 : 2^{ième} commission animation de l'année 2024
- 21/06 : Fête de la musique au son de l'accordéon
- 20/06 : Chorale de l'école Peyramaure
- 25/06 : Concerto de musique avec Maxime, pianiste
- 27/06 : Sortie au musée de l'accordéon à Tulle
- 28/06 : Repas thérapeutique